

Vuelve los 120 KM/h en las autovías y autopistas.

Escrito por ahorristas - 24/06/2011 22:59

Tan incongruente fue los motivos para reducir a 110 Km/h como la vuelta a los 120 Km/h, así argumenta los verdes: porque la medida ha funcionado bien, lo quitamos.

La única diferencia de entonces a ahora es que el petroleo vale 107 en lugar de los 114 que valía por Marzo.

Ahora a quitar todas la pegatinas...

Leer más:

<http://www.ahorristas.es/foros/actualidad-y-politica/20004-vuelve-los-120-kmh-en-las-autovias-y-autopistas#20004#ixzz1QEiILhIA>
